

Hombre asesinó a su pareja y luego intentó quitarse la vida

El femicidio ocurrió en un sector rural de la comuna de Mulchén.

Un hombre asesinó a su pareja y luego intentó quitarse la vida, en un sector rural de la comuna de Mulchén.

El hecho ocurrió durante la noche del sábado luego de que la pareja tuviera una fuerte discusión, donde el sujeto agredió a la mujer con golpes de puños y pies.

Antes de quitarle la vida, el hombre llamó por teléfono a un familiar pidiéndole perdón por lo que iba a hacer. Después cortó el teléfono.

El familiar que recibió la llamada llegó hasta el domicilio de la pareja, lugar donde encontró muerta a la mujer.

En tanto, al autor del homicidio fue hallado al interior de una bodega a unos 150 metros del lugar, con lesiones luego de intentar quitarse la vida.



El hombre habría llamado antes a un familiar pidiéndole perdón por lo que iba a hacer.

Al lugar del homicidio llegó personal de Carabineros, quienes trasladaron al hombre hasta las dependencias del hospital de Mulchén y luego al centro de salud de Los Ángeles, lugar donde se encuentra con vigilancia policial.

Por orden del Ministerio

Público al lugar concurrió personal de la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones (PDI), quienes examinaron el cuerpo de la mujer y quedaron a cargo de las indagatorias para esclarecer la dinámica y causas del crimen.

Por su parte, Marta Godoy

Carvajal, directora regional del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género (SernamEG), informó que hicieron las gestiones para contactarse con los familiares de la víctima, para brindar orientación, junto a apoyo en materia jurídica y psicosocial.